
國際部升學組工作總報告 

 

1、 12/28/2018 家長會舉辦國內外升學家長分享會，當日下午協助

國際部舉辦世界百大校友分享會。 

 

*感謝美麗的志工媽媽們不辭辛苦的幫忙協助分享會所有幕後工作 

蔡敏臻、張文齡、侯尹宜、劉慧珍、邱素玉、陳茂仁 



 

 



*感謝當日參與分享會的所有家長們對於家長會的支持！ 

 

*在此特別感謝 顧問 蔡敏臻 小姐的鼎力協助促成這次分享會的圓

滿成功。 

 

 



 

 

2、3/24/2019 MIT 台灣面試官湯瑪麗 與 高小晴 小姐的升學分享

會。 

 

 



 

感謝 顧問 蔡敏臻 小姐的不遺餘力促成這次分享會圓滿成功。 

 

3、3/28/2019 作為升學組常委的義務與責任，擔任學校與留學班家

長之溝通橋梁, 傳達學校課程規畫及升學資訊： 

簡主任與家長會會議為國際處在 5 月 11 日(周六)辦一場校長喝咖啡

時間作準備。 

與會人員: 國際處主任 簡碧弘, 涂瑜芳 會長, 陳貝琪 常委, 蔡敏臻

顧問, 邱素玉 文書。 

 

會後總結:  

(1) 第二語言開課：德文、法文、西班牙文及日文。 

(2) Q:coffee time 有非康橋家長參加？A: 會加註提醒家長。 

(3) Q:說明會分部辦？A:設定主題讓適合的年段、分部之家長參加。 

(4) Q:國文 GPA 佔比太高？A: 5 節課。1.檢討這次國文簡報，2.會請

老師告知學生課程內容及目的性。 

(5) Q:全英文口說環境？A:會開始實施到國際處找老師、各項活動

（ Art、唱歌、演講）no chinese。 

(6) Q:角落學習？A:有開課後課可付費參加。另外也有同儕教學。 

(7) Q:9 年級家長就可以與升學輔導老師面談? A:可。學校有安排九年

級每位學生每學期一次，如有需要也可以單獨詢問輔導老師。 



(8) Q:對於申請藝術科系的學生如何輔導？A:已在找相關老師，例如

Art 及電腦。 

(9) Q:學校大概何時可以舉辦 TOEFL ibt 或 ielts 考試? A:學校不會辦，

這都是交由官方舉辦。但會申請成為 SAT 考場。 

 

4、5/01/2019 為十年級家長們與國際處召開會議，主要議題：如何

提高 GPA 分數，林口學校申請國際教育認證時間表，及未來升學方

向等。 

 

 

報告人：常務委員 陳貝琪 & 顧問 蔡敏臻 

2019/07/01 


